

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL, DEFINE LA “4T”: TRAICIÓN, TRANZA, TRÁFICO DE INFLUENCIA Y TAPADERA; LÍNEA 12 DEL METRO: 26 VÍCTIMAS Y... ¡NADIE EN LA CÁRCEL!**

Cual adelantamos, ayer, segunda conferencia de la verdad que ofreció virtual candidata presidencial del PAN-PRD-PRI, develó el “pico” de corrupción en el régimen saliente de Andrés Manuel López Obrador.

La política de Hidalgo, cual foro matutino del Presidente, en el “Salón Tesorería” de Palacio Nacional, sustentó con video su puyante tema, en el que hizo alusión a ese flagelo que permea en la administración que no se cansa de cacarear estribillo: “no somos iguales”.

Durante la conferencia de ayer, Xóchitl Gálvez Ruiz, puntual en señalar: “venimos a denunciar las mentiras del régimen”.

-“Una de las mentiras históricas más grandes de nuestra época, es que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, acabaría con la corrupción”.

Enseguida, cual maestra que importe cursillo de siglas, definió:

-“Las verdaderas T’s de la 4T, son la traición, la tranza, el tráfico de influencias y la tapadera”.

Luego, explicó cada uno de esos flagelos que, acusó, caracterizan la administración pública federal, con una pregunta a los reporteros:



**-“La traición, es la primera T; se traicionó a los ciudadanos que estaban cansados de los escándalos de corrupción del pasado y en 2018, votaron con la convicción de que AMLO resolvería el problema. Después de cinco años de la corrupción, ¿ustedes creen que acabó la corrupción?”.**

**-“Amlo, traicionó su promesa cuando persigue a los opositores y perdona a los corruptos. También nos traicionaron, cuando prometieron que serían primero los pobres, cuando a la hora de las tranzas, todos sabemos que son primero los López”.**

**La tranza, añadió, es la segunda T, y sin preámbulos, acusó: “el mejor negocio de este sexenio, es ser amigo de los hijos del presidente Andrés Manuel López Obrador”.**

**Con nombres y apellidos, explicó:**

**-“La empresa donde trabajaba el casero de José Ramón López Beltrán, en Houston, el dueño de la Casa Gris, recibió contratos de la filial de Pemex en Estados Unidos, por 150 millones de pesos”.**

**-“¿Por qué Amlo, no exhibió los depósitos bancarios para el pago de la renta de esa casa? De plano el que sí se sacó la lotería y el reintegro con la 4T, es Amilcar Olán, amigo de la infancia de Andrés Manuel López Beltrán, conocido como Andy, quien ganó contratos por 300 millones de pesos para abastecer medicinas en el gobierno de Quintana Roo, quien también resultó ser proveedor VIP de la construcción del Tren Maya”.**

**-“Y, ayer (antier), nos enteramos que también está metido en la construcción de la refinería Dos Bocas”.**

**Recordamos, estilo personal del presidente López Obrador, en sus primeros meses de gobierno, para denunciar “saqueo, pillaje y corrupción”, en el sexenio de Enrique Peña Nieto. Desde el lunes pasado, con ese mismo estilo, Xóchitl Gálvez, acusa flagelo de corrupción en este gobierno saliente.**

**A 8 meses de terminar la gestión del político de Tabasco, ahora, desde la oposición, virtual candidata presidencial, lo exhibe en el mismo sentido, a él, y su clase política.**



-“La empresa, Proyecto Industrial de México, de la cual Amilcar presume ser el verdadero dueño, en estos videos que vimos ayer (antier), ha obtenido contratos con este gobierno por ¡30 mil millones de pesos!, según lo relató ayer (antier), Latinus”.

-“Los contratos que ganó para proveer la piedra de balastro en el Tren Maya, tenían un sobrecosto del 70 por ciento”, denuncia Xóchitl Gálvez.

-“Ahora entiendo por qué el Tren Maya, costó cuatro veces su valor inicial: todo indicaría que tiene que ver con los moches al amigo de los López Beltrán”, señala, en tono irónico.

Puntual, cual sentido común que millones de mexicanos lo dirían, puyó:

-“Así como el Presidente exhibió los datos financieros de periodistas, sociedad civil y opositores, me parecería muy importante que sacara los datos financieros de las empresas de Amilcar Olán, sólo para ver cuántos ingresos tenía la empresa antes de que iniciara su gobierno en 2018. O que, ¿a poco la empresa no ganaba dinero antes de 2018?”.

A los amigos de Andy, afirma, “les tocan los contratos por pedazo y, a los críticos del gobierno, les toca toda la furia de Palacio”.

Visceral, virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD:

-“¿Por qué el presidente Amlo se la pasa hablando del pasado, pero no del tráfico de influencias en su propio gobierno?”.

Sigue con su definición de lo que significa la “4T”, el tráfico de influencias.

Ante toda esa evidencia de corrupción, expone, “ante los contratos firmados”, ante los reportajes de prensa bien investigados, “sale Claudia Sheinbaum a defender y a encubrir a los hijos del Presidente”.

Luego, ubica a su rival por la Presidencia, el rol que le toca en la sucesión:



-“La corcholata de Amlo, se ha convertido en la tapadera de los negocios de los hijos del Presidente. ¡Vaya papel que le ordenaron jugar!, le quedó bien el apodo que le puso su jefe, la corcholata. ¿Quién cumple la función de tapadera? Vamos a ver el video”.

Una vez termina la transmisión que empleó en la segunda conferencia de la verdad, Xóchitl Gálvez, sentencia:

-“A juzgar por el video, los hijos de López Obrador son incapaces del beneficio personal, pero sí muy capaces del beneficio de su clan”.

¡La tapadera es la cuatro T! ¡La tapadera es la cuarta T!

Al final de su exposición inicial ante representantes de los medios, reitera:

-“Conclusión: las cuatro T, son: traición, tranza, tráfico de influencia y tapadera”. Y vuelve a puyar al mandatario:

-“¿Se imaginan qué México tendríamos si el presidente López Obrador se enojara con la corrupción de su gobierno, como se enoja con los periodistas independientes?”.

Lapidaria, con el entorno familiar del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo:

-“A la hora de hacer negocios con la compra de medicinas y la obra pública no se les olvide, en este gobierno, son primero los López”.

Frase que la señaló por primera vez en el cierre de precampaña, en la Arena CDMX, cuando fustigó que en el régimen saliente no fueron primero los pobres, ¡no!, ¡primero los López!

De la persistencia oficial para reabrir el crimen en Lomas Taurinas, Tijuana, Xóchitl, no duda en afirmar que, “es la caja china, ya la conocemos” y critica al Presidente: “es un maestro para salirse de los temas que le incomodan”.



No quiere que se hable de los problemas de la nación, el Presidente, quiere que se habla de los problemas que, él, pone en la agenda.

-“30 años después, cosas que ya fueron juzgadas, hoy, me parece que responde a la famosa caja china, insisto”.

Un tema candente, papa caliente que perseguirá por los siglos de los siglos trayectoria de Claudia Sheinbaum, Andrés Manuel López Obrador, Mario Delgado Carrillo y Marcelo Luis Ebrard Casaubón, señora Xóchitl Gálvez, puso en agenda de su conferencia de la verdad: Línea 12 del Metro.

-“A dos años y medio, o más de dos años y medio, el día de hoy, no hay una persona responsable de la caída de la Línea 12 del Metro, no hay nadie en la cárcel por esta situación”.

-“Y nos quedamos en que había habido problemas con el diseño, problemas con la construcción, problemas con la supervisión y problemas con el mantenimiento. O sea, hay demasiados funcionarios involucrados”.

Cual su profesión, ingeniería, egresada de la máxima casa de estudios -es un orgullo pertenecer a la UNAM-, la senadora con licencia, asegura:

-“En lo personal, estuve en la Línea, se ven bien los refuerzos, creo que es acertada la parte de estas columnas que se pusieron para evitar que se colapse nuevamente uno de los puentes. Yo sí creo que, al haber participado diferentes colegios de ingenieros hoy, está mejor que como estuvo”.

Con alusión personal, añadió:

-“Pero alguien nos tiene que explicar por qué esto no se hizo después del sismo del 17, cuando ya se habían reforzado un par de columnas con este método. O sea, eso que se hizo en el 17, se debió haber hecho en todo este tramo elevado y hubiéramos evitado la muerte de 26 personas”.

No obstante, virtual candidata presidencial de la oposición, afirma que, tras reparación de fallas en Línea 12 del Metro: sí confía en los ingenieros que participaron.



**Empero, puntual, acusa, con nombre y el cargo que tuvo en CDMX:**

**-“¡No!, no tiene que haber una reinauguración con bombos y platillos, tiene que haber gente en la cárcel. Y no se nos olvide que la señora Sheinbaum, era la jefa de Gobierno cuando la Línea 12 del Metro, se cayó”.**

**Una tragedia, lamenta, “26 víctimas por la ineptitud, ¡otra vez!, por la falta de mantenimiento. Eso fue lo que pasó”.**

**-“Esa Línea, tenía ya la flecha fuera de la norma y era a simple vista que ya se había pandeado y eso estaba generando un desplazamiento que llevó al colapso. Y también los propios conductores decían que pasar por ese tramo, significaba una serie de vibraciones, de ruidos, que tenían que bajar la velocidad”, ilustra, cual ingeniera.**

**-“¡Y nadie, hizo nada! Y eso, al día de hoy, sigue sin que se haga justicia a las víctimas. Entonces, lo único que deben hacer es abrirla y no ir con el listón y los mexicanos les tenemos que exigir que castiguen a los responsables. Sea quien sea, trátese de quien se trate”.**

**Fustigó que el presidente López Obrador, no hiciera interlocución con la oposición en el Congreso de la Unión. “Sólo nos buscaban cuando deseaban hacer una reforma constitucional y muchas veces para intentar coaccionar nuestro voto, no para convencernos, sino para amenazarnos”, recuerda.**

**Con ese antecedente, Xóchitl Gálvez pondera que la SCJN, es último reducto de contrapeso, contexto en el que presagia:**

**-“De hecho, en este momento, se están debatiendo varios temas importantes de reformas que se aprobaron y que hoy, pueden, o estos días van a ser obviamente echadas para atrás, porque no se cumplieron los procesos tanto en el Congreso como el contenido de estas reformas que violan la Constitución”.**



Coincidente, expone que las reformas que alista anunciar Andrés Manuel López Obrador el próximo lunes, “lo hace para desviar otra vez la atención, para que no hablemos de los problemas, de la inseguridad”.

Para no hablar de homicidios por violencia y delincuencia, desaparecidos, el mandatario habla de sus reformas, hay que decirlo, mediáticas.

-“Él, sabe que no tiene la mayoría calificada, pero aún así, las manda para polarizar y para desviar lo que está pasando con el campo, con la salud, con la mega farmacia que no funciona, con la falta de medicamentos, con los homicidios en todo el país. Es el tema que, él, trae”.

Oportunismo político, define, como el querer revivir el asunto Colosio.

En tiempo y forma, cuando el régimen saliente está en el “pico” de la corrupción, en el periodo de intercampaña, Xóchitl Gálvez, exhibe virtual “saqueo, pillaje y corrupción” en el régimen de la “4T”.

Que la política de Hidalgo, con ironía, definió lo que significa la T:

Traición, tranza, tráfico de influencia y tapadera.

¡Zas!

## EN EL CHACALEO

En segunda conferencia de prensa que ofreció virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, hizo alusión a los desechos del PRI, que hoy están en el partido parásito, cual definió ese membrete que prostituye el noble oficio de la política, entonces diputado federal del PAN -LXII Legislatura-, Fernando Rodríguez Doval: “el Partido Verde se lleva personajes, justo para que no enfrenten procesos legales, porque este gobierno lo que hace es perdonar a los corruptos, pero se los lleva a sus filas y los santifica, la verdad”... Con alusión al ex gobernador traidor al PRI, Omar Fayad Meneses, su paisano, Xochitl Gálvez, resaltó que se mencionó en el escándalo de la “estafa siniestra” y de manera mágica, se pasa de embajador ¡y, ya!, se acabó el escándalo... ¡Viva México!



¡Viva!... Rubén Ignacio Moreira Valdez y Manuel Añorve Baños, fueron anfitriones de su virtual candidata presidencial, quien acudió a la sede de Insurgentes Norte, número 59, para estar en la plenaria de los diputados federales y senadores del PRI... Como el legislador, Moisés Ignacio Mier Velazco, fue el anfitrión de su virtual candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo, en los trabajos de la reunión de la bancada del grupo mayor en San Lázaro, previa al arranque de sesiones en segundo periodo ordinario de LXV Legislatura, el día de mañana, a las 11:00 horas, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, cual establece convocatoria -Ley de leyes y Ley Orgánica del Congreso- que emitió la diputada federal del PRI y presidenta en Cámara de Diputados, para la sesión de Congreso General, Marcela Guerra Castillo... ¿Rubén Moreira sopesa el apoyo de la bancada a las iniciativas que alista enviar a San Lázaro, el presidente López Obrador?... Por mucho “que beneficie a los trabajadores en materia de pensiones”, “por mucho que beneficie a México”, ¿quién sacará ganancia electoral con esa iniciativa, si es que se aprueba en el Poder Legislativo?, porque desde Palacio Nacional, no van a hacer campaña para favorecer a la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, solo porque el PRI apoyo esa reforma ¿verdad?... ¡Cuidado!... Si hay otras formas ocultas del PRI al aprobar esa reforma, ¡díganlo!, antes que, en la campaña electoral, los saquen a balcón... No es casualidad ni coincidencia que, el diputado Mier fuera primero en agradecer con amplia anticipación, ese apoyo que ofreció el jefe de la bancada priista en San Lázaro... ¿A poco!, en campaña presidencial, Amlo-Morena, realizarán propaganda en la que denoten que el PRI, “¡ya se transformó!”. ¿Sí?... Hoy, con la plenaria de senadores de Morena, se define si sí o no, rehabilitan (término chino-soviético) al senador Ricardo Monreal Ávila... ¡Híjole!... También hoy, por la mañana, en el salón donde sesiona Comisión Permanente -instalaciones del Senado-, la panista, Alejandra Noemí Reynoso Sánchez, organiza el foro, “Un nuevo rumbo para la educación en México”... Cómo decir al Presidente, frase bíblica: con la vara que mides... En tiempo y forma, para buscar alternativas para enfrentar el problema de agua, comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, que preside el diputado federal, Rubén Gregorio Muñoz Álvarez -Morena-, analizaron el asunto... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

31/01/2024

OPINIÓN

¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59...](#) Twitter: [@JuanLopezMiguel...](#)  
Instagram: [juan3poderes...](#)